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Tras la publicación del reciente anuncio del Ayuntamiento

de Tomelloso sobre la aprobación de la licencia de obras

para el nuevo centro comercial en la antigua bodega

Casajuana, el Grupo Municipal Socialista quiso recordar

que este proyecto fue concebido e iniciado en 2022 bajo el

gobierno local de Inmaculada Jiménez.

La realidad fácilmente comprobable es que fue el 14 de

enero de 2022 cuando se realizó la firma del convenio

inicial que posibilitará el desarrollo urbanístico de este

nuevo centro comercial situado en Calle Socuéllamos. Un

convenio que recogía la cesión al Ayuntamiento de

Tomelloso de una parcela dentro de este espacio para su

ajardinamiento, dentro del proceso de urbanización de

este espacio.

Un proyecto en el que Inmaculada Jiménez y otros

concejales de su equipo estuvieron implicados desde el

primer momento; conscientes de que no sólo suponía un

nuevo espacio comercial para Tomelloso, sino también un

importante impulso a la rehabilitación socioeconómica de

esta zona de Tomelloso. Así mismo, como gobierno,

también tratamos de implicar a propietarios y promotores

de este proyecto en la necesidad de la conservación y

mantenimiento del importante patrimonio histórico de

nuestra ciudad que se encontraba en esta parcela. Fruto

de este trabajo, se obtuvo el compromiso de que el

desarrollo del centro comercial se haría respetando este

patrimonio histórico, incluida la conservación de la cueva. 

UN CENTRO COMERCIAL
ANUNCIADO EN 2022; LA
NOTICIA DEL "TRABAJO" DEL
GOBIERNO MUNICIPAL
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Por tanto, desde el Grupo Municipal Socialista queremos

señalar que este logro es el resultado de un proceso

planificado desde una visión de futuro y compromiso hacia

el desarrollo de Tomelloso, e iniciado durante el gobierno

de Inmaculada Jiménez.

Seguimos viendo como todos los proyectos que

actualmente anuncia el gobierno de Javier Navarro son

los que heredaron fruto del esfuerzo y trabajo del

gobierno anterior. Es preocupante que, en ya más de un

año, el actual equipo de gobierno no haya mostrado aún

ninguna iniciativa propia para generar nuevos proyectos

que impulsen el desarrollo de Tomelloso, ya que sólo se

les conoce como iniciativa propia el repintado de los

puestos del mercadillo.

Desde el Grupo Municipal Socialista, entendemos que al

igual que el resto de la ciudadanía, estamos deseosos de

ver proyectos nuevos y tangibles con el sello propio del

actual equipo de gobierno, que justifiquen que son

gobierno municipal para algo más que para seguir la hoja

de ruta de proyectos que dejamos como anterior

gobierno.

Antigua Bodega de Casajuana, donde se llevará a cabo la construcción del nuevo Centro Comercial
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El proyecto de señalética cognitiva en Tomelloso comenzó en

2020, en respuesta a la "falta de accesibilidad que se encontró el

anterior equipo de Gobierno al asumir la gestión del

Ayuntamiento en 2015, donde en ese momento, no existía ningún

tipo de señalización adaptada a las necesidades de personas con

dificultades cognitivas". Según los socialistas, "gracias a los

convenios con la Asociación de Familiares y Amigos de Personas

con Discapacidad (AFAS) y Fundación Cadisla, se dio el primer

paso con la renovación de la señalización en los edificios

institucionales y administrativos".

EL PSOE DE TOMELLOSO DESTACA LA
NUEVA SEÑALÉTICA COGNITIVA COMO UN

AVANCE CLAVE EN ACCESIBILIDAD

Jiménez y Rodrigo durante la presentación de los Planes en diciembre de 2022

En una reciente nota de prensa, el PSOE de Tomelloso ha

valorado el avance significativo en la accesibilidad de la

ciudad con la instalación de nueva señalética cognitiva, un

proyecto impulsado por los fondos conseguidos durante el

mandato de Inmaculada Jiménez. Según lo expresado por

los representantes socialistas, "esta iniciativa es parte de

un plan más amplio que busca mejorar la inclusión en la

ciudad, beneficiando especialmente a personas con

discapacidad, mayores, niños y turistas".

En la nota de prensa, los socialistas han concluido su

intervención criticando la postura del actual equipo de

gobierno, acusándolos de intentar atribuirse logros que

no les corresponden. Según afirmaron, "prácticamente

quieren adueñarse de todo, ya que hasta modifican las

fechas en las que Tomelloso consiguió estos planes". Los

representantes del PSOE de Tomelloso subrayaron que

"cualquiera que tenga internet puede ver cómo Jiménez

anunciaba estos planes en diciembre de 2022, lo que

demuestra el ansia de este equipo de gobierno por

intentar vender un trabajo que, por desgracia, no existe". 

Con estas palabras, los socialistas buscan evidenciar lo

que consideran un intento del gobierno actual de

apropiarse de iniciativas y logros obtenidos bajo la

administración anterior, subrayando la falta de

originalidad y gestión efectiva por parte del equipo

gobernante en la actualidad.
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Rodrigo es desde hace cinco años concejal en el Ayuntamiento de Tomelloso y cuenta con experiencia en la gestión

pública, la docencia y el desarrollo y coordinación de proyectos y campañas.

NAZARETH RODRIGO ASUME
EL CARGO DE DIRECTORA

GENERAL DE ASUNTOS
EUROPEOS DEL GOBIERNO DE

CASTILLA-LA MANCHA
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La tomellosera Nazaret Rodrigo ha asumido el cargo de directora general de Asuntos Europeos

del Ejecutivo autonómico, tal y como se ha aprobado hoy en el Consejo de Gobierno. Nazaret

Rodrigo es concejala en el Ayuntamiento de Tomelloso desde 2019 y cuenta con amplia

experiencia en gestión pública, docencia y coordinación y desarrollo de proyectos y campañas.

 

El vicepresidente segundo del Gobierno de Castilla-La Mancha, José Manuel Caballero le ha dado

la bienvenida y ha asegurado que “Rodrigo pondrá su talento, su experiencia y su compromiso en

esta labor para seguir fortaleciendo los lazos que unen a la región con las instituciones

europeas”.

Por su parte, Nazaret Rodrigo ha remarcado que afronta esta tarea “con mucha ilusión y

motivada”. Ha afirmado que “es una responsabilidad tremenda que sacará lo mejor de mí para

representar a Castilla-La Mancha como se merece ante las instituciones europeas” y ha señalado

que está tremendamente agradecida por la confianza depositada en ella.

Este nombramiento se produce en sustitución de Virginia Marco, que ha ejercido este cargo desde

2017 y que asume nuevas responsabilidades vinculada a las instituciones europeas desde las que

también seguirá contribuyendo a fortalecer las relaciones de Castilla-La Mancha con la Unión

Europea.

 El vicepresidente segundo,

José Manuel Caballero, ha

agradecido a Marco el trabajo,

el compromiso y la

profesionalidad con la que ha

desarrollado su labor como

directora general de Asuntos

Europeos. 

Además, le ha trasladado sus

mejores deseos en esta nueva

etapa que comienza “en la que

seguro que trabaja con el

mismo acierto e implicación

que ha tenido durante su

etapa en este Ejecutivo

autonómico”.
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Cabe recordar que la Dirección General de Asuntos Europeos del Gobierno regional depende de la

Vicepresidencia Segunda y trabaja con la Oficina de Castilla-La Mancha ante la Unión Europea.

Sus funciones principales son la actuación como órgano de relación con la Representación

Permanente de España ante la Unión Europea y el seguimiento del proceso de toma de decisiones

en las instituciones y órganos consultivos de la Unión Europea. Además, incluye la asistencia al

Gobierno regional en su interlocución con las instituciones europeas y con el resto de regiones y

entes locales de otros Estados miembros con los que Castilla-La Mancha establezca relaciones

de colaboración o partenariado en defensa de intereses comunes; así como con otras redes y

foros relevantes para la comunidad autónoma en el ámbito de la Unión Europea.

 

Caballero ha recordado que el principal objetivo marcado en esta legislatura en materia de

Asuntos Europeos es el de acercar las instituciones europeas a Castilla-La Mancha y viceversa.

“Queremos que Europa contribuya aún más al desarrollo y bienestar de nuestra región y también

queremos que Castilla-La Mancha cuente cada vez más en Europa”.

 

En este sentido, ha remarcado que Rodrigo trabajará en el fortalecimiento de las relaciones de la

región con las instituciones europeas, así como en el seguimiento de la agenda política y

legislativa que pueda afectar a la realidad e intereses de la región.



A través de este espacio dentro de nuestro programa de festejos, que desde el gobierno abrimos a todos los grupos

municipales en 2015, queremos aprovechar la ocasión para dirigirnos a vosotros y vosotras con motivo del inminente

comienzo de la Feria y Fiestas de Tomelloso 2024.

Nos encontramos, un año más, a las puertas de celebrar nuestra semana grande en honor a nuestra Patrona, la

Santísima Virgen de las Viñas. En estos días, a parte de la programación y actividad de esta Feria y Fiestas, debemos

disfrutar especialmente de la convivencia y fraternidad que tanto y tan bien nos distingue a los tomelloseros y

tomelloseras. Así mismo, serán también días en los que recibiremos visitas tanto de aquellos vecinos y vecinas que, en su

día marcharon fuera de nuestra ciudad, pero que siempre vuelven a finales de Agosto para disfrutar de nuestra Feria; así

como también de quiénes sin tener raíces en nuestra ciudad, deciden venir a conocer Tomelloso a conocer y disfrutar de

nuestra Feria y de todo lo que ofrece nuestra ciudad, y a llevarse la mejor de las impresiones de Tomelloso y de nuestra

sociedad acogedora y hospitalaria, para que no sólo decidan volver sino también animen a otros a que vengan a

conocernos.

Durante los 8 años que este grupo ha estado al frente del Ayuntamiento, creímos e impulsamos una Feria y Fiestas de

todos y para todos. Con amplia variedad de actividad para todos los gustos, que también quisimos llevar a los distintos

barrios de la ciudad; y, sobre todo, al alcance de todos. Para que la situación económica de nuestros vecinos, vecinas y

familias no fuera impedimento para poder disfrutar de nuestra semana grande y su programación. Esto es lo que

defendimos como Gobierno Local y por lo que seguiremos trabajando y reclamando desde la posición que ejercemos en la

corporación actual.

SALUDA FERIA 2024
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Como Grupo Municipal Socialista, abogamos por una sociedad plural, progresista, diversa e inclusiva. Defendemos una

ciudad que no permita retrocesos en el bienestar de sus ciudadanos, en especial de aquellos más vulnerables, social y

económicamente, que necesitan el apoyo y la protección de nuestros recursos públicos. Queremos ser una sociedad que

mira al futuro con esperanza, ilusión y ambición, sin olvidar las generaciones pasadas, sus esfuerzos y las tradiciones que

nos han legado y que han contribuido a engrandecer nuestra ciudad. En nuestra Feria y Fiestas debemos honrar nuestro

pasado y sentirnos orgullosos de nuestro presente como comunidad.

No queremos dejar pasar este espacio sin dedicar unas palabras para agradecer el trabajo de todas las personas que

hacen posible el disfrute de estos días. En primer lugar, nuestro agradecimiento a las Asociaciones y Colectivos de nuestra

ciudad, que son parte fundamental de la programación de nuestras actividades. Y, por supuesto, agradecer el esfuerzo de

los trabajadores y trabajadoras municipales de las diversas áreas del Ayuntamiento; así como especialmente a los

Cuerpos y Fuerzas de Seguridad y los Voluntarios de Protección Civil quienes, mientras nosotros disfrutamos, velan por

nuestra seguridad para asegurar el correcto desarrollo de las actividades y espacios de nuestra Feria.

Nos despedimos, deseando que disfrutéis unas felices Feria y Fiestas 2024. Que estos días sean una oportunidad para

disfrutar de nuestra gran gastronomía y brindar juntos con nuestros excelentes vinos por Tomelloso y porque nuestro

futuro vaya siempre por camino del progreso y el bienestar, tanto a nivel personal como el rumbo colectivo de nuestra

ciudad. Os pedimos que participéis con alegría y devoción, y especialmente a los más jóvenes, que lo hagáis siempre con

responsabilidad. Nos veremos en estos días, en los que deseamos poder pasar momentos agradables y de convivencia

cordial y festiva con todos vosotros y vosotras.

¡Viva Tomelloso! 

¡Viva la Virgen de las Viñas! 

 

 

¡FELICES FERIA Y FIESTAS 2024!

Happy Holidays and Parties

Juste Heureux et Festivals

 تاناجرهملاو ديعس لداع 

幸せフェアやフェスティバル
快樂的公平和節⽇ 

щасливі справедливі та фестивалі
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La sesión plenaria del Ayuntamiento de Tomelloso celebrada anoche se vio empañada por un grave incidente racista.

Durante el turno de palabra del público, José González Ponce, afiliado a VOX y miembro de la candidatura de este partido

en las últimas elecciones locales, utilizó a la exalcaldesa de Tomelloso, Inmaculada Jiménez, para dirigir una serie de

insultos y acusaciones racistas.

Según denunció el PSOE de Tomelloso, González Ponce utilizó expresiones como "negros", "las del pañuelo", "moras",

"sinvergüenzas" y "que les den" en referencia a Jiménez y a otros colectivos. El afiliado de VOX aprovechó la ocasión para

culpar a los gobiernos socialistas de un supuesto ataque sufrido por un familiar de la edil socialista, generando una

situación de gran tensión en el pleno.

EL PSOE DE TOMELLOSO DENUNCIA EL
DISCURSO DE ODIO Y LA PASIVIDAD Y
COMPLICIDAD DEL ALCALDE EN EL

PLENO MUNICIPAL
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Ante esta situación, Inmaculada Jiménez solicitó al

alcalde, Javier Navarro Muelas, que interviniera para

poner fin a este tipo de discursos. Sin embargo, el primer

edil se limitó a pedir a Jiménez que respetara el turno de

palabra de González Ponce, lo que ha sido interpretado

por el PSOE como una muestra de pasividad y

condescendencia ante el discurso de odio, más aún

cuando, en palabras del Alcalde, este se limitó a afirmar

que "lo entendía y lo compartía", lo que ha sido

interpretado por el PSOE como una convalidación de los

hechos y una falta de compromiso con la convivencia

pacífica.

Desde el PSOE de Tomelloso se ha condenado

enérgicamente este incidente, señalando que el alcalde

tiene la obligación de garantizar un clima de respeto y

tolerancia en los plenos municipales. Los socialistas han

recordado que fue durante su mandato cuando se

recuperó la tradición de plenos abiertos, fomentando la

participación ciudadana. Sin embargo, el incidente de

anoche demuestra que aún queda mucho camino por

recorrer en la lucha contra la intolerancia y el odio.

El PSOE ha exigido al alcalde Navarro Muelas que condene públicamente las declaraciones de González Ponce y que

adopte medidas para evitar que hechos como estos se repitan en el futuro. Además, los socialistas han instado a todos los

grupos políticos a trabajar juntos para construir una sociedad más tolerante y respetuosa.



Antes de celebrarse la Fiesta de las Letras, Inmaculada Jiménez, presidenta del Grupo Municipal Socialista,
ha ofrecido una valoración negativa de la Feria y Fiestas de Tomelloso 2024. Según Jiménez, la feria no ha
cumplido las expectativas de los ciudadanos y ha sido «peor de lo que esperábamos». La líder socialista ha
criticado duramente la gestión del evento, señalando que se ha convertido en «una feria para unos pocos».
Jiménez ha argumentado que la feria ha estado marcada por precios elevados en diversas actividades y
conciertos, lo que ha excluido a muchas personas de participar plenamente en las celebraciones. «Ha sido
una feria tasada, una feria de precios, donde unos pocos pagan y otros van invitados», declaró Jiménez,
subrayando que esta situación ha dejado a muchos ciudadanos fuera de la celebración.

La portavoz socialista también ha señalado que muchos habitantes de Tomelloso han optado por salir de la
ciudad durante la feria, lo que se ha reflejado en la baja recaudación reportada por los feriantes. «Nos dicen
que ha sido una feria floja, donde se ha notado la falta de afluencia», añadió.

INMACULADA JIMÉNEZ
CRITICA LA FERIA 2024:

«UNA FERIA QUE
SUSPENDE»

https://entomelloso.com/feria/?utm_source=web&utm_campaign=enlace_feria
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Otro de los puntos destacados por Jiménez fue la politización del programa de fiestas,
criticando que no se haya incluido un saludo del presidente de la Junta de Comunidades
de Castilla-La Mancha, mientras que sí se pidió al presidente de la Diputación. Además, la
líder socialista lamentó que se haya cobrado por un programa de fiestas que
tradicionalmente era gratuito, y que «al Ayuntamiento no le cuesta nada», ya que las
empresas que se anuncian cubren los costes.

En cuanto a las atracciones y actividades infantiles, Jiménez señaló que los precios han
sido prohibitivos para muchas familias. «Una familia con dos o tres niños que tiene que
pagar 4,50 euros por atracción, difícilmente puede permitírselo».
Finalmente, Jiménez expresó su decepción con el evento inaugural de la feria, donde los
tradicionales gigantes y cabezudos fueron reemplazados por un espectáculo con una seta
y una luciérnaga, dejando de lado figuras emblemáticas como Plinio y Don Lotario. «Es
triste que lo nuestro esté guardado en el sótano».

Foto: entomelloso.com
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En esta nueva edición de agosto, dentro de nuestro boletín mensual, desde la Comisión Ejecutiva Local nos
sentimos inmensamente orgullosas y orgullosos por nuestra compañera, Nazareth Rodrigo, que hace pocos
días ha sido proclamada nueva Directora General de Asuntos Europeos del gobierno de Castilla-La Mancha. Un
nombramiento que, se suma junto con Inmaculada Jiménez, como Delegada Provincial de Hacienda y
Administraciones Públicas, y Francisco José Barato, como Diputado Regional del gobierno de CLM, hace fuerte
a nuestra agrupación local y conlleva estar representados en órganos de decisión del gobierno de nuestra
Región. Sin duda alguna, para esta Agrupación Local supone un hito y estamos seguras y seguros que su
nombramiento, junto con la labor de nuestra compañera, Inmaculada, y nuestro compañero, Francisco José,
será en beneficio de nuestro querido Tomelloso. La mejor de las suertes para su labor al frente de las
decisiones de fondos europeos en nuestra Región.

Por otro lado, no queremos dejar de lado uno de los asuntos más desagradables que aconteció durante este
pasado mes en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de nuestra localidad. Como apuntábamos en nota de
prensa, solidarizándonos con nuestras compañeras y compañeros del Grupo Municipal Socialista, queremos
mostrar nuestra más rotunda condena al discurso de odio, que realizó un miembro de la candidatura de VOX
Tomelloso en las pasadas elecciones locales, y la complicidad que tuvo Javier Navarro Muelas, el alcalde, en
permitir dicha intervención donde utilizó expresiones como "negros", "las del pañuelo", "moras",
"sinvergüenzas" y "que les den" en referencia a nuestra Secretaria General, Inmaculada Jiménez, y a otros
colectivos de la ciudad.

ENTRE LINEAS Artículo de opinión de la Comisión Ejecutiva Local



 Muelas, ante esta situación, demostró lo que no debe ser un alcalde de una ciudad como

Tomelloso. En vez de condenar dicha intervención, fue capaz de ser permisivo y condesciende

hasta el punto de afirmar que “entendía y compartía” las posturas vertidas por el miembro de VOX

Tomelloso. 

Sin lugar a dudas, este hecho denosta el buen funcionamiento que debe tener un Pleno Municipal

y deja al Partido Popular, y a su alcalde, en un papel extremadamente delicado al tolerar la

intolerancia, el odio y el racismo en la casa de todas las tomelloseras y tomelloseros. Desde la

Comisión Ejecutiva Local siempre estaremos vigilantes para denunciar las tropelías que comete el

gobierno de PP+VOX en prejuicio de nuestras compañeras y compañeros, además de manchar el

nombre de nuestra localidad.Tomelloso no merece a este alcalde, ni que se instaure la xenofobia

en nuestro Ayuntamiento.

Además, ya pasada la Feria y Fiestas, y que merece un capítulo aparte, desde la Ejecutiva Local

nos sumamos a las declaraciones de nuestra Secretaria General, Inmaculada Jiménez, donde

resaltó que “estas fiestas han sido para unos pocos”.

 

Consideramos que hemos vuelto al modelo de feria cotillista donde las personas próximas al

Partido Popular pueden disfrutar de una feria menos costosa fruto del reparto de invitaciones a

conciertos, atracciones, espectáculos varios, etc, todo ello en detrimento de la mayoría de las

personas de Tomelloso que han visto y sufrido en sus bolsillos en los elevados costes de entradas,

en no ser “amigo/a de…”, en no tener el privilegio de guardarles las entradas a los eventos al no

ser “afiliado/a de”… Sin duda, un modelo que ya vivimos y el cual nos avergüenza.

 

Desde el PSOE de Tomelloso siempre defenderemos una Feria y Fiestas en la que puedan ser

partícipes todas las personas de la localidad con conciertos gratuitos y de altura a los gustos

musicales actuales, donde la gente de Tomelloso sea la que pregone sus fiestas, de precios

moderados en atracciones y donde los concejales paguen sus adquisiciones, donde la cena

solidaria del fin de fiestas sea para tal fin, donde no se especule y se garantice el acceso al

disfrute de todas las personas a los eventos, etc.

 

En fin, una Feria y Fiestas como las que en los últimos ocho años de gobierno de Inmaculada

Jiménez al frente del Ayuntamiento situaron a esta festividad como una de las Ferias más

destacadas de la Región y con mayor afluencia de público.

 

Por ello, seguiremos firmes en nuestro compromiso por informar, criticar y denunciar todo lo que

ocurre en Tomelloso bajo la alcaldía de Muelas.

 

Para cualquier cuestión que estiméis, nos tendréis a disposición en nuestra sede local, situada en

C/ D. Víctor Peñasco 57, y en el teléfono: 638 785 209
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SI IMPRIME ESTE FOLLETO, POR FAVOR RECÍCLELO. EL PAPEL ES RENOVABLE Y RECICLABLE

psoetomelloso.esSigue nuestro día a día
Pincha en cada emoji para acceder a su red

https://www.youtube.com/channel/UCH-JD-wm1bO9DlXtnxS5n5w
https://www.tiktok.com/@psoetomelloso
https://www.facebook.com/PSOEdeTomelloso/
https://www.instagram.com/psoetomelloso/
https://x.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FPSOETomelloso
https://t.me/psoetomelloso
https://whatsapp.com/channel/0029Va89swN5q08i6PZzbD31
http://www.psoetomelloso.com/

